

El Hospital Arnau de Vilanova acoge la I edición de Datathon de Salud Digital de Valencia, centrado en la aplicación de IA al servicio de profesionales de la salud

- Más de 50 alumnos de la Universidad de Valencia y de la Universidad Politécnica de Valencia han participado en la competición, centrada en el uso de inteligencia artificial para el desarrollo de soluciones digitales innovadoras para optimizar la eficiencia y calidad de la atención sanitaria.
- La iniciativa tiene por objetivo favorecer el desarrollo del talento joven y la innovación con propósito en salud.
- Impulsado por la compañía Dedalus, cuenta con la colaboración de Universitat de València (UV), la de la Escola Tècnica Superior d'Enginyeria de la Universitat Politécnica de Valencia (UPV), y Amazon Web Services (AWS).
- Tras ediciones en Cataluña, Andalucía y Madrid, el Datathon de Salud Digital de Dedalus ha llegado a Valencia con gran éxito de participación y exhibición de talento.

Valencia, 30 de octubre de 2025 – Casi medio centenar de universitarios valencianos han participado en la primera edición del Datathon en Salud Digital de Valencia, una competición impulsada por Dedalus, compañía líder europea en innovación tecnológica para sanidad, en colaboración con la Universitat de València (UV), la de la Escola Tècnica Superior d'Enginyeria de la Universitat Politécnica de Valencia (UPV), Amazon Web Services (AWS) y el Hospital Arnau de Vilanova.

Dedalus Datathon (combinación de dato y hackathon), ha convertido a Valencia en el epicentro del talento joven en salud digital al reunir a estudiantes de Grado de Ciencia de Datos., Ingeniería Informática, Ingeniería de Tecnologías y Servicios de Telecomunicación, Inteligencia Artificial, y Psicología, entre otras.

Durante una semana, los participantes han aplicado sus conocimientos y talento STEM para dar respuesta a dos retos vinculados con la aplicación de inteligencia artificial al ámbito sanitario: creación de un asistente para la elaboración de resúmenes evolutivos para pacientes hospitalizados, y creación de un agente conversacional para identificar cohortes de pacientes crónicos. Los equipos Al Integra y The Missing Values han sido reconocidos con los primeros puestos, mientras que Predict4Care y Mesa han obtenido los segundos puestos en la competición, en una gran exhibición de talento por parte de los 15 grupos que presentaron proyectos.

La apuesta por el talento valenciano

El acto de presentación de los proyectos y de selección de los ganadores tuvo lugar el jueves 30 de octubre en Hospital Arnau de Vilanova, con la asistencia de estudiantes, mentores, coaches y un jurado compuesto por representantes de la Universitat de València (UV), la de la Escola Tècnica Superior d'Enginyeria de la Universitat Politécnica de Valencia (UPV), Amazon Web Services (AWS), la Conselleria de Sanitat de la Generalitat Valenciana y el propio hospital.

Durante la entrega de premios María José Tarazon, subdirectora general de tecnologías para la salud de la Conselleria de Sanitat de la Generalitat Valenciana, destacó el talento



de los participantes: "Hoy más allá de celebrar una entrega de premios, estamos celebrando algo mucho más importante, que es la ilusión, la creatividad y el talento de una nueva generación que quiere dejar huella en la sanidad del futuro. (...) Habéis demostrado, con ideas valientes y poco tiempo de ejecución, una enorme capacidad para imaginar soluciones donde normalmente se ven desafíos".

Además, Tarazón ha reconocido la labor de Dedalus como organizador del Datathon: "Quiero agradecer a Dedalus su compromiso con este tipo de iniciativas, por apostar por soluciones vanguardistas que fortalecen nuestro sistema de salud y por impulsar el talento joven, con oportunidades reales para aprender y para crecer".

La primera edición del Datathon en Salud Digital de Valencia se enmarca en la estrategia de desarrollo y captación de talento para apoyar la estrategia de crecimiento de Dedalus en la región de Iberia.

"El Datathon muestra a los participantes que están terminando sus estudios universitarios el valor que pueden aportar en el sector salud utilizando tecnologías avanzadas como las que pone a disposición Dedalus. Estamos muy satisfechos con el número de participantes de esta primera edición, pero, sobre todo, con el altísimo nivel de innovación que han demostrado en los proyectos presentados. Nos enorgullece ser parte de esta evolución y seguiremos impulsando el talento joven en el ámbito de la salud digital", destaca Marisa Felipe, directora general de Dedalus Iberia.

Después de ediciones de largo recorrido en Cataluña, Andalucía y Madrid, el Datathon de Dedalus culmina su primera edición con gran éxito, reafirmando la importancia del impulso de la transformación sanitaria con innovación con propósito, y fomentando un ecosistema colaborativo entre academia, tecnología y sanidad.

A través de eventos como este, Dedalus consolida su compromiso con la mejora continua de la sanidad y la aplicación de innovación tecnológica con propósito para dar respuesta a los desafíos del presente y futuro de la sanidad para mejorar la salud y el bienestar de la sociedad.

SOBRE DEDALUS

Dedalus es el proveedor de soluciones de tecnologías de la información sanitarias y de diagnóstico líder en Europa, que respalda la transformación digital de más de 7.500 organizaciones sanitarias y 5.700 laboratorios y centros de diagnóstico en todo el mundo, y cuyas soluciones dan cobertura a más de 540 millones de personas en todo el mundo. La propuesta de valor de Dedalus respalda todo el recorrido asistencial, con soluciones digitales basadas en estándares abiertos que dan soporte a cada uno de los actores del ecosistema sanitario con el objetivo de ofrecer una mejor atención sanitaria en un planeta más saludable. La vida transcurre a través de nuestras soluciones de salud digital. Para más información, visita https://www.dedalus.com/spain/es/

CONTACTO:

Raquel Podadera Rodríguez Head of Marketing & Communications, Iberia E: <u>rpodaderarod@dedalus.com</u>